

## Michael Pietrasch nicht mehr Trainer der Startgemeinschaft

Beigesteuert von Ulrich Dick  
Sonntag, 18. August 2019

Nach einem kurzen, nur ein Jahr dauernden Intermezzo, ist Michael Pietrasch völlig überraschend von seinem Amt als Trainer der Wettkampfmannschaft zurückgetreten.

"Wir alle sind von Michaels Entscheidung überrumpelt worden und zutiefst geschockt", so der sportliche Leiter Ulrich Dick. "Dennoch möchten wir uns bei ihm für die sehr, sehr gute Arbeit und sein Engagement in diesem einen Jahr bedanken und ihm auf diesem Weg alles Gute für die Zukunft wünschen. Gerne hätten wir längerfristig mit Michael zusammengearbeitet".

Die Vorstände suchen mittlerweile fieberhaft nach einem(r) Nachfolger/In, was sich allerdings z. Zt. auch wegen der noch andauernden Sommerferien als schwierig gestaltet.

Das Schwimmtraining wird dennoch wie geplant nach den Sommerferien in vollem Umfang stattfinden. Sollte bis dahin die Nachfolge von Michael nämlich noch nicht geregelt sein, werden Co-Trainer Thomas Hög sowie die beiden Nachwuchstrainer Daniel Lissek und Corinna Löffler bis auf Weiteres einspringen und ein regelmäßiges Training gewährleisten. Dafür schon jetzt von den Vorständen ein herzliches Dankeschön an die drei für Ihre Hilfsbereitschaft.

Ulrich Dick, sportl. Leiter SG SSF Marl-Hüls